



Matías Martínez Rocha

Médico

Adjunto a la Dirección Departamental de Salud de Salto – MSP Uruguay

Soy graduado en medicina desde 2009; miembro de la Brigada Médica Internacionalista Henry Reeves con la cual tuve mi última experiencia durante el terremoto en Haití durante el mes de Enero del 2010, participando en campañas de salud durante epidemias de Paludismo y Cólera. Con formación médica de orientación comunitaria, en estos momentos me desempeño como médico adjunto a la Dirección Departamental de Salud de Salto-MSP.

Miembro del Comité de Emergencia de mi Ciudad (CECOED) desde enero de 2011.

En estos momento llevando a cabo un proyecto investigativo sobre el impacto de agrotóxicos y ambiente laboral sobre la salud de productores hortofrutícolas en Salto.